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６月定例会

平
成
29
年
度
一
般
会
計
補
正
予
算
な
ど

 

27
議
案
を
議
決

▼  

５
月
臨
時
会
は
、
５
月
17
日
か
ら
19
日
ま
で
の
３
日
間
の
会
期
で
開
か

れ
、
議
長
、
副
議
長
の
選
挙
、
各
常
任
委
員
会
、
議
会
運
営
委
員
会
の
委

員
な
ど
の
選
任
、委
員
長
お
よ
び
副
委
員
長
の
互
選
な
ど
を
行
い
ま
し
た
。

▼  

６
月
定
例
会
は
、
６
月
13
日
か
ら
７
月
３
日
ま
で
の
21
日
間
の
会
期
で
開

か
れ
ま
し
た
。

　
  

中
小
企
業
成
長
分
野
参
入
促
進
設
備
投
資
補
助
金
、
北
区
役
所
庁
舎
整
備

事
業
な
ど
を
含
む
一
般
会
計
補
正
予
算
８
億
３
６
７
６
万
円
を
可
決
し
、

補
正
後
の
一
般
会
計
予
算
の
総
額
は
３
９
８
４
億
１
５
６
万
円
と
な
り

ま
し
た
。

　

  

少
子
化
の
進
展
に
対
応
し
た
施
策
の
総
合
的
な
推
進
に
関
わ
る
調
査
、
研

究
を
行
う
た
め
、
新
た
に
少
子
化
調
査
特
別
委
員
会
を
設
置
し
ま
し
た
。

併
せ
て
、
各
特
別
委
員
会
の
委
員
の
所
属
変
更
、
委
員
長
お
よ
び
副
委
員

長
の
互
選
を
行
い
ま
し
た
。

■平成29年度一般会計補正予算
　◆中小企業成長分野参入促進設備投資補助金
　　  　今後さらに成長が見込まれる航空機産業への設備投資を支援することに
より、集積した生産体制の確立につなげるため、２億円を増額計上しました。

　◆北区役所庁舎整備事業
　　  　平成32年度末の完成に向けて、新庁舎整備に係る設計費用として、
2,400万円を計上しました。

■  新潟市国家戦略特別区域外国人滞在施設経営事業に関する条例
の制定について

　　  　外国人滞在施設経営事業（特区民泊）の実施について、施設使用期間お
よび手数料など必要な事項を新たに制定するものです。

　

市
民
の
皆
さ
ま
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
日
頃
よ
り
市
政
の
発
展
に
格
段
の
ご
理
解
と
ご
協
力

を
い
た
だ
き
ま
し
て
厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　

こ
の
た
び
、
５
月
臨
時
会
に
お
き
ま
し
て
議
長
な
ら
び
に
副
議
長
に
就
任
い
た
し
ま
し
た
。

　

本
市
は
広
域
合
併
を
経
て
政
令
指
定
都
市
に
移
行
し
、
10
年
が
経
過
い
た
し
ま
し
た
が
、
少

子
高
齢
化
や
人
口
減
少
問
題
の
他
、
地
域
に
は
農
業
問
題
、
空
き
店
舗
が
増
え
る
商
店
街
な
ど

課
題
が
山
積
し
て
お
り
、
二
元
代
表
制
の
一
翼
を
担
う
議
会
の
果
た
す
役
割
が
ま
す
ま
す
大
き

く
な
っ
て
お
り
ま
す
。
そ
の
た
め
本
市
議
会
は
、
そ
の
役
割
と
責
務
を
自
覚
し
、
市
民
の
皆
さ

ま
の
負
託
に
応
え
ら
れ
る
よ
う
、
議
員
一
人
一
人
が
地
域
の
実
情
を
把
握
し
な
が
ら
、
市
全
体

を
見
据
え
た
幅
広
い
視
点
や
長
期
展
望
を
持
つ
と
と
も
に
、
自
己
研
さ
ん
に
努
め
、
さ
ら
な
る

市
政
の
発
展
に
向
け
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　

今
後
と
も
議
会
基
本
条
例
に
基
づ
く
議
会
改
革
を
進
め
、
市
民
に
信
頼
さ
れ
、
よ
り
身
近
で

開
か
れ
た
議
会
を
目
指
し
、
新
潟
市
議
会
一
丸
と
な
っ
て
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
の
で
、
皆

さ
ま
の
ご
支
援
と
ご
協
力
を
心
か
ら
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

議
長
・
副
議
長
就
任
の
あ
い
さ
つ

議
長

永
井　

武
弘

副
議
長

阿
部　

松
雄

第10回　議会報告会の開催結果

６月定例会で可決された主な議案

　議会報告会を５月24日から６月３日にかけて市内８区で開催し、全会場合
計で199人の皆さまからご参加いただきました。
　初めに、にいがた未来ビジョン（新潟市総合計画）について議会での審議内
容の説明を行った後、コミュニティ協議会の皆さまと、「新潟市のまちづくり」
をテーマにワークショップ形式などで意見交換を行いました。
　意見交換は、今後のまちづくりの課題である、①少子化対策、②人口流出、
③今後の医療と介護の在り方、④中心市街地の活性化、⑤地域産業の振興、⑥
農業政策、⑦雇用、⑧公共交通の在り方などの中から課題を選択して行いました。
　頂いたご意見などは、今後の議会審議に生かしていきます。
　詳細は市議会ホームページに掲載している他、市政情報室（市役所本館１
階）、各区役所の行政情報コーナーでもご覧いただけます。

開催区 開催日 意見交換を行ったコミュニティ協議会 参加者数
北　区 ６月３日（土） 松浜地区、南浜地区、濁川地区コミュニティ協議会 24人
東　区 ５月28日（日） 新潟市木戸地域コミュニティ協議会 22人
中央区 ５月29日（月） 有明台小学校区コミュニティ協議会 26人
江南区 ６月３日（土） 大江山地区コミュニティ協議会 19人
秋葉区 ５月31日（水） 小須戸、山の手コミュニティ協議会 24人
南　区 ５月24日（水） 味方地区コミュニティ協議会 36人
西　区 ５月31日（水） コミュニティ佐潟 26人
西蒲区 ５月30日（火） 各地域コミュニティ協議会 22人
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第78号

新しい「目」で、
新しい「心」で、
新しい「新潟市」

●次回の定例会のお知らせ　９月定例会は９月12日から10月３日までの22日間の会期で開催の予定です。


